

たきかわCS通信



滝川市教育委員会 教育部 教育総務課 令和5年10月20日発行 一第8号一

「20年後の滝川について考える」 開西中学校総合的な学習

9月19日（火）、開西中学校3年生の総合的な学習の時間に「20年後の滝川について考える」をテーマに滝川市地域おこし協力隊の伊勢良介さん、滝川市産業振興課の武田圭司さん、白岡健志さんを講師に招いて「地域おこし協力隊の制度と仕事」、「マチを元気にしよう!」、「滝川市内のしごとをVR体験してみよう!」と題してお話をいただきました。マチの将来と自分たちの将来について考えていくよい機会となりました。



地域おこし協力隊の伊勢さん～
「ふれ愛の里内にある工房で4種類のビールを製造して、いろいろなイベントでPR活動をしています」



滝川市産業振興課武田さん～
「滝川市の特産品やイベントについて…」
「みなさんはどんな形でマチを元気にしますか？」

稲刈り体験



滝川第一小学校・西小学校・江部乙小学校 5年生

9月25日（月）9時から、滝川第一小学校と西小学校の5年生を対象に、稲刈り体験学習を実施いたしました。5月の田植え体験学習に引き続き、JAたきかわ組合長の山岸穰様の田圃をお借りして行いました。作業にはJAたきかわの職員の皆様にご協力いただきました。

また、9月27日（水）、江部乙小学校の5年生が江部乙町にある平沢一彦様の田圃をお借りして稲刈り体験を行いました。子どもたちは、春に自分たちで田植えした稲が大きく育っていることに喜び、一生懸命稲を刈り取っていました。



滝川第一小の児童を前に
JAたきかわの皆様



西小児童に稲の刈り方の説明する
JAたきかわ職員の方



国学院短期大学の学生と共に
記念撮影をする江部乙小の児童

- 明苑中学校区一斉朝の挨拶見守り運動『おはよう滝川』
- 江陵中学校区一斉交通安全街頭指導 『740運動』



9月21日（木）、全国秋の交通安全運動の日に合わせて、明苑中学校区（滝川第三小学校、東小学校、明苑中学校）で「おはよう滝川」として、地域住民の方や保護者の方とともに、あいさつ運動を行いました。黄色い交通安全の旗を振りながら、安全の確保と登校中の子どもたちと元気よくあいさつを交わすことができました。

また、10月2日（月）には、江陵中学校区で一斉交通安全街頭指導がありました。滝川第一小学校、滝川第二小学校、江部乙小学校、江陵中学校のそれぞれの通学路13か所を立哨地点として、地域住民の方や保護者の方と共に交通安全街頭指導を行い、登校中の子どもたちに交通安全を呼びかけることができました。



【シレニア橋の交差点にて】



【江部乙小学校前の横断歩道にて】

特別授業（玉ねぎづくりについて） 江部乙小学校3年生



9月22日（金）江部乙小学校3年生を対象に、「特別授業（玉ねぎづくりについて）」が実施されました。講師を務めていただいたのは玉ねぎ農家の業天義明様です。

授業では、玉ねぎの種まき、苗づくり、植えつけ、草取り、取り入れ、選別、出荷などについてのお話がありました。特に玉ねぎの種類については、いろいろな種類の玉ねぎがあることを知り、子どもたちは関心を持って見聞きしていました。



◎教育委員会では地域の方の学校教育へのボランティア参加をお願いしています。具体的には小学生の夏・冬休み中の学習支援、スキー授業における指導補助等があります。詳細については下記までにお問い合わせください。

《連絡先》 滝川市教育委員会（滝川市役所7階）教育総務課
電話 28-8042

メール chiiki_coordinator@city.takikawa.lg.jp

《担当》 西田雄三・中谷優希

※ このCS通信は滝川市のホームページでも見ることができます。

